

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

# 生徒指導だより



12月になり、毎日寒い日が続いています。急に冷えてきたので、体調管理には気を付けて下さい。寒さは足元からやってきます。少し長めの靴下を履いて防寒対策に努めて下さい。使い捨てカイロの使用は可能ですが、休み時間等に友だち同士で投げ合ったりして遊ぶことはやめて下さい。クラスはみんなが過ごす空間ですので、周りを見て行動してほしいです。最後に、寒くなってきたので、遅刻が若干増えてきているように感じます。朝、布団から出にくい状況は分かりますが、頑張っ規則正しい生活を続けて下さい！

## ☆2学期の締めくくりに☆

期末テストが返却され、2学期の締めくくりに向けての3週間となります。勉強面では、テストが終わり、開放感に満ち溢れている気持ちは分かりますが、今こそ振り返りをしっかりとて同じ間違いを繰り返さないように取り組んでほしいと思います。1・2年生は1月にチャレンジテストが、3年生は、年が明けるといよいよ入試が近づいてきます。

早め早めに取り組むことで、後からゆとりをもって行動できると思うので、余裕のあるうちに少しずつスタートしていこう！左のイラストのよ



うな本もあるので、貸して欲しい人はぜひ職員室までお越しください！

学校生活面では、先ほども書きましたが、規則正しい生活を心がけ、1つ1つの授業を大切にし、

思いやりをもって過ごして欲しいと思います。体育大会や動画コンテストを通して、たくさんの経験をし、たくさんのつながりができたと思います。そのつながりを大切にしながら、3学期に向けてよりパワーアップすることができればいいですね。君たちの頑張りは職員室前にたくさん掲示させてもらっています。3学期は行事だけでなく、学校生活の中でも君たちの良いところがたくさん見られることを期待しています！

※12月になり、授業中に熱中症になることが少なくなってきました。なので、水筒はロッカーか制カバンになおすようにしてください。机上にはその時間の授業準備物だけとし、授業に集中していこう！



## ※不要なものは片付ける！整理整頓！